
	  

Il	  Crema	  1908	  “insabbiato”	  dalla	  manutenzione	  dello	  stadio	  affidata	  alla	  
Pergole;ese	  

Crema,	   4	   o;obre	   2014	   -‐	   Il	   Crema	   1908	   disputerà	   la	   quinta	   par6ta	   di	   campionato	   contro	   il	   Rigamon6	  
Castegnato	  lunedì	  sera	  alle	  20.30	  allo	  Stadio	  BertoloA.	  

Numerosi	   sostenitori	   si	   stanno	   chiedendo	   il	   perché	   e	  manifestano	   nei	  modi	   più	   colori6	   il	   loro	   dissenso:	  
perché	  si	  gioca	  il	  lunedì	  sera?	  Perché	  si	  gioca	  al	  BertoloA?	  Ma	  se	  si	  gioca	  al	  BertoloA	  perché	  non	  abbiamo	  
giocato	  di	  domenica	  pomeriggio	  come	  tuA?	  Perché?	  Perchè?	  Perché?	  

L’imbarazzo	   della	   dirigenza	   del	   Crema	   1908	   nel	   dare	   le	   risposte	   è	   evidente;	   una	   sensazione	   di	   disagio	   e	  
disarmo	   che	   fa	   vibrare	   le	   corde	   dell’anima	   cremina	   ancor	   di	   più	   del	   pareggio	   di	   domenica	   scorsa	   con	   il	  
Cavenago	  in	  11	  contro	  9	  e	  del	  pareggio	  della	  domenica	  prima	  contro	  il	  Villongo	  subito	  al	  94°.	  

Con	  questo	  comunicato	  il	  Crema	  1908	  informa	  i	  sostenitori	  in	  merito	  alle	  mo6vazioni	  che	  hanno	  obbligato	  a	  
giocare	  lunedì	  sera	  alle	  20.30	  allo	  stadio	  BertoloA.	  

Il	  mese	  scorso	  è	  stato	  ridisegnato	  il	  campionato	  di	  serie	  D	  all’esito	  delle	  note	  vicende	  del	  campionato	  di	  Lega	  
Pro	  che	  si	  sono	  riverberate	  anche	  nel	  mondo	  dei	  dileVan6.	  

Dal	   nuovo	   calendario	   è	   emerso	   che	   per	   5	   par6te	   il	   Crema	   1908	   e	   la	   PergoleVese	   giocano	   in	   casa	  
contemporaneamente.	  

La	  convenzione	  tra	  Comune	  di	  Crema	  e	  PergoleVese	  prevede	  che	   in	  caso	  di	  concomitanza	   la	  squadra	  che	  
milita	  nella	  categoria	  superiore	  ha	  diriVo	  di	  giocare	  al	  Vol6ni	  mentre	   l’altra	  può	  giocare	  al	  BertoloA,	   faA	  
salvi	  eventuali	  accordi	  tra	  le	  società.	  

Nelle	  due	  par6te	  giocate	  quest’anno	  dal	  Crema	  1908	  al	  BertoloA	  le	  condizioni	  in	  cui	  si	  è	  trovato	  il	  campo	  
sono	  molto	  discu6bili:	  erba	  alta,	  discheVo	  del	   rigore	  non	  segnato,	   tre	  solchi	  orizzontali	  di	  circa	  5	  metri	   in	  
un’area	   e	   righe	   del	   campo	   a	   traA	   immaginarie	   contro	   il	   Villongo	   (l’arbitro	   ha	   faVo	   iniziare	   la	   par6ta	   10	  
minu6	  dopo	  per	  consen6re	  di	   rimediare	   la	   situazione)	  e	   i	   tre	   solchi	  orizzontali	  di	   circa	  5	  metri	   in	  un’area	  
oltre	  alla	  rete	  di	  una	  porta	  roVa	  e	  faVa	  aggiustare	  al	  momento	  contro	  l’Oggiono.	  

Per	  evitare	  ulteriori	  disagi	  al	  BertoloA	  e	  per	  valorizzare	  il	  primo	  Stadio	  ciVadino	  il	  Crema	  1908	  ha	  chiesto	  
alla	  PergoleVese	  di	  poter	  giocare	  al	  Vol6ni	  il	  sabato	  sera	  che	  precede	  la	  domenica	  concomitante	  o	  il	  lunedì	  
sera	  successivo.	  

Le	  due	  squadre	  ciVadine	  si	  sono	  accordate	  in	  questo	  modo:	  la	  PergoleVese	  gioca	  al	  Vol6ni	  la	  domenica	  e	  il	  
Crema	   1908	   il	   lunedì	   sera.	   In	   questo	   modo	   anche	   le	   giovanili	   della	   PergoleVese	   non	   avrebbero	   subito	  
variazioni	  di	  campo.	  

É	  così	  che	  il	  Crema	  1908	  il	  giorno	  18	  seVembre	  ha	  invitato	  il	  Rigamon6	  Castegnato	  ad	  acceVare	  di	  giocare	  il	  
lunedì	  sera;	   la	  squadra	  bresciana,	  mostrando	  uno	  spirito	  spor6vo	  encomiabile,	  ha	  acceVato	  senza	   indugi:	  
società	  seria.	  

Il	  Crema	  1908	  il	  20	  seVembre	  invia	  la	  richiesta	  di	  giocare	  il	  lunedì	  alla	  FIGC	  regionale.	  



Il	   25	   seVembre	   la	   FIGC	   regionale	   diffonde	   il	   comunicato	   con	   il	   quale	   ra6fica	   l’accordo	   tra	   Crema	   1908	   e	  
Rigamon6	  Castegnato	  di	  giocare	  il	  lunedì	  sera	  al	  Vol6ni.	  

TuVo	  è	  perfeVo;	   il	  Pergo	  gioca	  al	  Vol6ni	   la	  domenica	  e	   il	  Crema	  il	   lunedì	  sera.	  Non	  sembra	  vero:	  nessuna	  
discussione.	  

Arriva,	  poi,	  la	  sorpresa.	  

Il	  volo	  imprevedibile	  e	  l’ascesa	  velocissima	  dei	  “canarini”	  non	  poteva	  mancare.	  

Dopo	  l’uscita	  del	  comunicato	  della	  FIGC	  regionale	   la	  PergoleVese	  informa	  il	  Crema	  1908	  che	  il	  Vol6ni	  non	  
sarà	   disponibile	   perché	   è	   in	   corso	   la	   sabbiatura	   dello	   Stadio	   e	   quindi	   due	   par6te	   in	   due	   giorni	   ne	  
compromeVerebbero	  la	  manutenzione.	  

Il	  Crema	  1908	   in	   tuA	   i	  modi	  ha	  cercato	  di	  porre	  rimedio	  alla	  figuraccia	   impostagli	  da	  un	  comportamento	  
ambiguo	  della	  PergoleVese.	  Ma	  non	  c’è	  stato	  niente	  da	  fare:	  la	  PergoleVese	  può	  fare	  e	  disporre	  del	  Vol6ni	  
come	  vuole.	  

Il	   Crema	   1908	   poteva	   giocare	   al	   BertoloA	   la	   domenica	  ma	   il	   Rigamon6	   Castegnato	   ha	  mostrato	   tuVe	   le	  
ovvie	  perplessità	  sul	  ping	  pong	  delle	  date	  e	  del	   luogo	  della	  gara	  avendo	  già	  provveduto	  ad	  organizzare	   la	  
trasferta	  per	  il	  lunedì	  sera.	  

La	  situazione	  è	  quindi	   la	  seguente:	   la	  PergoleVese	  prima	  squadra	  gioca	  al	  Vol6ni;	   il	  seVore	  giovanile	  della	  
PergoleVese	  non	   subisce	   variazioni	   e	   il	   Crema	  1908	   subisce	  un	   forte	  disagio	  organizza6vo	  e	   spor6vo	  per	  
cause	  totalmente	  estranee	  alla	  sua	  volontà.	  

C’è	  chi	  dice	  che	  è	  un	  “dispeVo”,	  c’è	  chi	  dice	  che	  è	  un’incomprensione	  che	  può	  succedere.	  Di	  faVo	  è	  un	  bel	  
pas6ccio!.	  

Il	  Crema	  1908	  informa	  i	  propri	  sostenitori	  che	  in	  data	  25	  seVembre	  ha	  inviato	  alla	  PergoleVese	  la	  richiesta	  
formale	  di	  giocare	  il	  lunedì	  sera	  nelle	  prossime	  gare	  concomitan6	  e	  che,	  ad	  oggi,	  nessuna	  risposta	  è	  ancora	  
arrivata.	  

Il	  Crema	  1908	  auspica	  che	  le	  parole	  del	  Presidente	  della	  PergoleVese,	  Andrea	  Micheli,	  si	  traducano	  in	  aA	  e	  
faA	  concre6	  e	  che	  si	  manifes6no	  in	  tempi	  ragionevoli.	  


